
長野市信州新町・中条情報通信施設管理運営協議会 会議録 

 

１ 日 時  令和６年１月 18日（木）午後１時 30分から午後３時 00分まで 

２ 場 所  信州新町支所２階 大会議室 

３ 議 題  （１）情報通信施設の概要及び運営状況について 

          施設の概要、施設の運営状況 

（２）自主放送番組について 

「しんまち・中条情報局」の視聴 

（３）その他 

４ 出席者  委 員：９名 

事務局：13名（市 10名、指定管理者３名） 

５ 会議録 

（１）情報通信施設の概要及び運営状況について 

ア 施設の概要 

・資料１「長野市信州新町・中条情報通信施設管理運営協議会要綱」 

・資料２「信州新町・中条情報通信施設の概要」 

・資料３「信州新町・中条地区 視聴コース＆視聴可能チャンネル」 

イ 施設の運営状況 

・資料４「事業報告書」 

・資料５「令和４年度 信州新町・中条地区 利用状況」 

・資料６「令和５年度 信州新町・中条地区 利用状況」 

・資料７「令和４年度 信州新町・中条情報局 タイトル一覧表」 

・資料８「令和５年度 信州新町・中条情報局 タイトル一覧表」 

・資料９「令和４年度 長野市地域情報通信施設 収支報告書」 

 

Ｑ（委 員） 収支が赤字になっているが、改善する手立ての案はあるのか？ 

Ａ（事務局） 赤字を消すには、収入を増やすか支出を減らすかの話で、支出は削 

られるものは削っている。そもそも、加入者が減っているのがネッ

クであり、その分を現加入者で負担いただくかの話もあるが、難し

い話で申し訳ないが即答できない。 

Ｑ（委 員） 企業のコマーシャルはやっているのか？ 

Ａ（事務局） コマーシャルはやっている。 

Ｑ（委 員） 増やすことはできないのか？ 

Ａ（事務局） 増えれば収入は増えるが、放送との兼ね合いにもなり、放送内容が 

少なくなるので、単純にコマーシャルが増えればいい問題ではな



い。ただ、広告収入の部分があるので、ご意見は承る。 

ご意見（委 員） 放送内容によっては、スポンサーとして協力してもらうという営業 

も戦略としてはあると思う。 

Ａ（事務局） ただ、指定管理としては４地区だが、ＩＮＣは長野市街地でも事業 

を行っており、その収入の切り分けが難しい。 

Ｑ（委 員） 視聴料の引き上げも視野には入るのか？ 

Ａ（事務局） そのとおり。 

 

Ｑ（委 員） 収支報告は、戸隠、鬼無里、中条、信州新町４地区で赤字である 

が、他の地域はうまくいっているのか？ 

Ａ（事務局） それは長野ケーブルテレビの事業である。指定管理者は市のもので 

ある。合併前から行政が運営していたものを長野市が引き継いで行 

っている。 

感想（委 員） 去年は赤字が 900万であったが、今年は 550万に減っている。 

感想（委 員） 設備を直すところは出てくるし、世帯数は減ってくる。 

感想（委 員） 直すにしても、人口が減っているのが一番の要因。 

Ａ（事務局） おっしゃるとおり。戸隠、鬼無里、中条、信州新町だけでなく、長 

野市全体、ひいては日本中の人口が減っている。経営には非常に負 

荷になる。支出を減らすための精査は必要であるが、収入の改善が 

必要。以前は設備改修費用の一部負担の話をしていたが、そもそも 

運営が厳しい状況である。 

要望（委 員） 放送については期待している部分があるので、維持する方法を考え 

ていただきたい。 

 

（２）自主放送番組について 

「しんまち・中条情報局」の視聴 

 

 （意見・質疑なし） 

（３）その他 

 

  （意見・質疑なし） 

 

 

 

 


